

Seniorin unterstützt Kinder

Muenzberger spendet an Onkologie Hilfe Verein

Margarethe Muenzberger ist eine treue Freundin des Onkologie Hilfe Vereins Landshut. Regelmäßig unterstützt sie mit einem Teil ihrer Rente den Verein zur Förderung der Netzwerkkinder. Die Netzwerkkinder sind Muenzberger sehr ans Herz gewachsen. Stets erkundigt sie sich nach den laufenden Projekten und den Unterstützungsmöglichkeiten für die Kinder, deren Eltern oder nähere Angehörige an einer bösartigen Erkrankung leiden. Die betroffenen Kinder befinden sich in der Regel in einer psychischen Ausnahmesituation. Der Onkologie Hilfe Verein greift unterstützend in Form von Familienausflügen, Nachhilfe oder Erlebnisausflügen ein.



Die Rentnerin spendet gerne.